SENIORS Le restaurant livre 70 repas par jour à Aix-les-Bains et aux alentours

Le Chantemerle "à domicile" dans le respect de l'environnement

e restaurant "Le Chantemerle" va au-devant des personnes âgées ou momentanément immobilisées en leur livrant des repas en barquettes et si besoin, en prenant en compte leurs régimes alimentaires. « Cette activité a débuté en 2013 avec une seule tournée. Puis, progressivement, le service s'est développé et nous en sommes aujourd'hui à 70 repas par jour livrés dans Aix-les-Bains et les communes limitrophes », explique Frédéric Rollat, directeur des services communs et du restaurant "Le Chantemerle", entreprise adaptée dont 80 % du personnel est en situation

de handicap. Les livraisons des repas, au rythme de trois tournées et trois chauffeurs, ont demandé un dernier véhicule. Pour celui-ci, il y a un an, le choix s'est porté vers un véhicule 100 % électrique. Il sillonne la ville "intra muros" au quotidien. On le voit mais on ne l'entend pas.

Il roule dans le respect de l'environnement, valeur à laquelle sont attachés la direction et le personnel de la structure. « Il limite notre impact sur l'environnement. Ce geste ne coûte pas plus cher qu'un véhicule traditionnel. Son équipement? Un double système de batterie, l'une pour le groupe "froid", l'autre pour le moteur. Il a une autonomie de 140 kms. Pour recharger ? Nous avons une borne sur le parking du restaurant. Nous la mettons d'ailleurs à la disposition des convives qui ont choisi le même moyen de locomotion », développe Frédéric Rollat avant d'ajouter : « C'est un véhicule loué chez un prestataire, ce qui nous permet de l'utiliser en toute quiétude ».

Geneviève REBEAUD

Frédéric Rollat, directeur du Chantemerle, et Nathalie Munoz, responsable d'exploitation, présentent leur véhicule 100 % électrique.

